



El presidente de la CHS se reúne con el secretario Autonómico de Medio Ambiente y Territorio y con la directora general del Agua del Generalidad Valenciana

08.marzo.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el comisario de aguas, Francisco Javier García, el director técnico, Carlos Marco y el jefe de la oficina de planificación, Jesús García, han mantenido una reunión de trabajo con miembros de la administración de la Comunidad Valenciana encabezada por el Secretario Autonómico de Medio Ambiente y Territorio, Francisco Javier Sendra Mengual, y en la que también han participado la Directora General del Agua, Sabina Goretti Galindo, el Subdirector General de Planificación e Infraestructuras Hidráulicas, José Vicente Benadero y el Ingeniero del Servicio de Infraestructuras, Pedro Muguruza Oxinaga,

La reunión está enmarcada dentro de la coordinación interadministrativa y ha servido para repasar el conjunto de actuaciones en curso y con distinto grado de desarrollo que afectan a ambas administraciones.

Entre los asuntos tratados, se han comentado las actuaciones de la interconexión de desaladoras de la cuenca del Segura y su tramitación ambiental, en la que se precisa informe de la administración autonómica.

Además, las administraciones han abordado cuestiones enmarcadas dentro del Plan de Gestión del Riesgo de Inundación como son el estudio por parte de la CHS de la capacidad del río Segura y la seguridad de las motas; el encauzamiento de la Rambla de Abanilla; el proyecto de la presa de Tabala; las iniciativas de recuperación y renaturalización del cauce del río Segura en la Vega Baja y también las actuaciones de optimización de la reutilización de agua en Orihuela Costa y Torrevieja.

Igualmente se ha analizado el grado de desarrollo de las actuaciones acometidas por la Generalitat Valenciana al amparo del RD 786/2022 para la adaptación del riesgo de inundación, y que conllevaba una subvención del MITERD de 10.000.000 €.

En todos estos aspectos, el Organismo de Cuenca ha trasladado la necesidad de coordinación entre ambas administraciones dada la multitud de competencias concurrentes que se dan particularmente en la Vega Baja en relación a la defensa de inundaciones.

Al respecto, ambas administraciones han acordado intensificar los contactos técnicos a fin de poder desarrollar los distintos proyectos de la manera más coordinada posible.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.